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INDICAÇÃO Nº 143/2021

Revitalização dos bueiros de Araraquara..

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento 
com o setor competente, no sentido de que seja feito um estudo para implantação de um 
novo sistema de bueiros em nosso município.

Tal pedido se faz necessário, para proporcionar mais segurança e delimitando  
acumulo de sujeira, diminuindo assim a capacidade de drenagem dos bueiros. 

Conforme segue a foto em anexo, a tela encima dos bueiros não entraria sujeira 
maiores e mais segurança para as pessoas que transitam próximo aos bueiros.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 18 de janeiro de 2021.

GERSON DA FARMÁCIA
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